

TGW Logistics firma con Marks & Spencer el mayor proyecto de su historia

 El nuevo proyecto en Daventry (Reino Unido) marcará un hito en la colaboración entre ambas compañías, con el objetivo de establecer un nuevo estándar de innovación y eficiencia en el retail alimentario.

(Barcelona, 13 de noviembre de 2025). La cadena británica Marks & Spencer (M&S) ha confiado en TGW Logistics para el diseño y construcción de un centro logístico de nueva generación en Daventry (Northamptonshire, Reino Unido).

El proyecto, uno de los más relevantes en los 55 años de historia de TGW Logistics, se completará en primavera de 2029 y dará soporte a la división M&S Food, fortaleciendo su capacidad de servicio en todo el país.

Fundada en 1884, Marks & Spencer es uno de los principales retailers del Reino Unido, con más de 1.000 tiendas, 65.000 empleados y una facturación de 13.900 millones de libras en el último ejercicio fiscal.

Un referente de innovación y eficiencia compartida

Ubicado a unos 100 kilómetros al norte de Londres, el centro de Daventry será un modelo de referencia para la distribución alimentaria en Reino Unido. Gracias a una solución integral desarrollada en estrecha colaboración entre ambos equipos, Marks & Spencer reducirá la intervención manual, aumentará la precisión en el picking y optimizará los costes logísticos a largo plazo, garantizando la flexibilidad necesaria para su crecimiento futuro.

Robótica como motor de eficiencia y sostenibilidad

El futuro centro logístico combinará una zona de temperatura ambiente, con almacén automático de gran altura para palets y sistema shuttle para bandejas, y una zona



refrigerada equipada con un shuttle de alto rendimiento que alimentará un sistema automático para remontado de cubetas en dollies.

Una flota de robots autónomos se encargará del transporte interno de palets y del ensamblaje automático de jaulas (*roll cages*) para la reposición en tienda. Ambas áreas estarán conectadas por una red de transporte energéticamente eficiente, que garantizará un flujo continuo y sostenible de materiales.

Una colaboración orientada al futuro

"Nos complace acompañar a Marks & Spencer en este proyecto estratégico hacia una mayor automatización. La solución desarrollada en conjunto está alineada con las necesidades futuras del retail alimentario y refleja nuestra visión compartida de innovación, eficiencia y crecimiento sostenible", señala **Joel Garbutt**, Chief Sales Officer de TGW Logistics North Europe.

tgw-group.com/es



Sobre TGW Ibérica

TGW Ibérica es la filial en España y Portugal de TGW Logistics, líder mundial en el diseño, fabricación y suministro de soluciones intralogísticas automatizadas con una experiencia global de más de cinco décadas. TGW Ibérica ofrece sistemas de almacenamiento, transporte y clasificación de última generación, optimizando la eficiencia operativa en sectores como alimentación, moda y bienes industriales. Nuestro equipo combina el conocimiento técnico con un enfoque personalizado para brindar soluciones escalables que responden a las necesidades específicas de cada cliente.

Imágenes © TGW Logistics

Se autoriza la reproducción gratuita del contenido siempre que se mencione la fuente: TGW Logistics. No está permitida su utilización con fines promocionales.

Contacto

TGW Ibérica
Calle Frederic Mompou, 5 Edif. Euro 3, planta baja
Sant Just Desvern (Barcelona), 08960
+34 934 80 93 89
info@tgw-iberica.es

Contacto de prensa

María de los Ángeles Pérez mariaangelesperez@blackpooldigital.com +34 930 38 03 66